



呉中央小学校 PTCA 新聞

# 育て！ゆめの木 vol. 78

編集・発行/広報部



低学年

## 再スタートした新学期♪学校生活の様子を先生方へ伺いました。

長い間お休みしてパワーをためていた子ども達。どの子も「学校は勉強するところ」と意欲満々です。特に給食はお腹が空いていることもあり、しみじみ「おいしいねえ」と言ってぱくぱく食べています。



マスク、手洗い、ソーシャルディスタンスを合言葉の毎日です。はじめは「ソーシャルディスタンスって何？」と首をかしげた子ども達も今では子ども達の方からソーシャルディスタンスという言葉が聞かれる程、定着しました。

私でさえ初めての感染症の脅威、子ども達にとって相当のストレスかと思いますが、今、学校再開にあたって子ども達の様子を見てみると、のびのびと元気よく生活しています。コロナのことが気になりながら、一方で子ども達の様子に救われる思いです。子ども達がこれからも元気よく過ごせることを心から願っています。



中学年

授業中は前を向いて一生懸命取り組んでいます。休憩時間は「ソーシャルディスタンス」と言い合いながら、友達と笑顔で過ごしています。給食は静かに配膳して食べています。



こまめに手洗いを呼びかけたり、水分補給を促したりしています。

子ども達が来てくれるようになって嬉しいのですが、お互いが安心して生活できるよう放課後に一人一人の机やイス、ドア等毎日消毒しているのが大変です。



高学年

失われた時間を取り戻すかのように、友達と一緒に過ごす楽しさを謳歌し、休憩時間は活気に満ちあふれています。友達と過ごす時間の大切さを実感しているようです。三密を防ぐように注意を促すのが大変です。その反対に給食時間や授業中はとても落ち着いています。特に給食時間は食器の音だけが教室の中に響いている不気味なくらいの静けさです。

手洗いの声かけ、そして徹底を心がけています。熱中症についても、体感や子ども達の様子を見てクーラーをつけるようにしています。

これまで、あまり意識していなかったことに気を配らなければならないことが大変です。正直、放課後に教室・校舎内の細かいところまで消毒するのは本当に疲れます。・・・が、みんなの安全のため頑張っています。

ありがとう  
ございます



自主勉強

学びのすすめを活用して頑張ってください。高学年では特に予習を意識して自主学習するとよいです。次の日の授業の教科書を読んだり、問題にチャレンジしておくことで授業への集中力が増したり、理解が深まったりします。